



MEDIEN-INFORMATION

12. Internationaler Rollstuhl-Marathon: Tombola-Hauptpreis ging nach Schenkon

Pia Hunkeler gewinnt VW Polo

Sursee/Oberkirch, 10. Juni – Pia Hunkeler aus Oberkirch hat an der Tombola des 12. Internationalen Rollstuhlmarathons Schenkon den ersten Preis gewonnen. Für das Los Nummer 05153 erhielt die zweifache Mutter einen VW Polo im Wert von 19 000 Franken, gestiftet von der Autotreff AG, Sursee. Benno Brunner-Burkhart (Geschäftsführer, Autotreff AG), Marcel Lattion (OK-Präsident Rollstuhlmarathon) und Yvonne Blümli (Organisatorin Tombola) überreichten Pia Hunkeler am 7. Juni den Schlüssel zum neuen Auto. Die Freude der 40-jährigen Bäuerin über den Gewinn war gross: „Die erste Fahrt wird eine Plauschfahrt sein – irgendwohin.“ Den zweiten Preis (Yamaha-Roller, Wert 2 990 Franken), gestiftet von Hostettler AG, Sursee, gewann Cécile Gut aus Thun. Den dritten Preis, (Jura Kaffeeautomat, Wert 2 700 Franken), gestiftet von Jura Elektroapparate AG, Niderbuchsiten, gewannen Herr und Frau Käslin aus Sursee.

Die Nummern der Gewinnerlose der weiteren 27 Preise sind im Internet veröffentlicht. Gewinner der Tombola melden sich bis am 5. Juli (www.rollstuhlsportevents.ch).

Bildlegende

Die Gewinnerin bekommt ihren Preis. Von links: Benno Brunner-Burkart (Geschäftsführer Autotreff AG), Pia Hunkeler (Gewinnerin), Yvonne Blümli (Organisatorin Tombola) und Marcel Lattion (OK-Präsident Rollstuhl-Marathon Schenkon).

Bild: Thomas Stucki, Paramedia